



# Los dos distribuidores viales de Morelia, entre anomalías de Aureoles

**ERNESTO MARTÍNEZ ELORRIAGA**  
CORRESPONSAL  
MORELIA, MICH.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla señaló que entre las irregularidades detectadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en la administración del perredista Silvano Aureoles Conejo se encuentran las relacionadas con los dos distribuidores viales de Morelia, capital del estado.

El mandatario detalló que al inicio de su gestión, sus colaboradores se encontraron con que ya se había pagado cerca de 80 por ciento de dichas obras, mientras el avance real era de apenas 30 por ciento.

“Hay anomalías severas en varias áreas y estamos investigando. Ya hemos denunciado algunas ante la Unidad de Inteligencia Financiera y la Fiscalía General de la República (FGR)”, dijo el gobernador en entrevista después del informe anual del Tribunal de Justicia Administrativa.

En julio de 2022, el morenista dio a conocer que en el gobierno de su antecesor no se entregaron más de 2 mil millones de pesos destinados a obra pública para los ayuntamientos que participaron en el Fondo de Aportaciones Estatales para la Infraestructura de los Servicios Públicos Municipales.

Por lo anterior, explicó, se presentaron 12 denuncias por mal manejo de recursos contra funcionarios de la administración pasada; 10 de ellas, detalló, fueron interpuestas en la FGR y las otras dos a escala local.

El pasado lunes, la ASF informó que en el último año del gobierno de Aureoles Conejo, Michoacán acumuló irregularidades por 12 mil 46

millones de pesos, de los cuales 5 mil 43 millones no se comprobó en qué se ejercieron. Otros 3 mil 175 millones corresponden al aumento en pagos de servicios personales sin autorización y 3 mil 828 millones más son parte de anomalías en nómina y contratos.